
 

ATA DA MILÉSIMA QUADRINGENTÉSIMA TRIGÉSIMA OITAVA REUNIÃO DA CÂMARA DE ENSINO DE
GRADUAÇÃO realizada, remotamente, no dia dezenove de outubro do ano de dois mil e vinte e um, às quatorze horas e
trinta minutos, sob a presidência do prof. Diêgo Madureira de Oliveira (DEG) com a presença dos seguintes
membros: prof. Alciomar Oliveira dos Santos (IdA), prof. Antônio Jorge Ramalho da Rocha (IREL), prof. Daniel
Cantanhede Behmoiras (FEF), prof. Denilson Bandeira Coelho (IPOL), prof. Douglas Antônio Rocha Pinheiro
(FD), prof.ª Evelyn Jeniffer de Lima Toledo (IQ), prof. Fábio Mascarenhas Nolasco (ICH), prof. Felipe Augusto Arakaki
(FCI), prof.ª Fernanda Cipriano (FAV), prof.ª Fernanda Passini Moreno (DTG), Sr. Henrique Soares de Melo (SAA), prof.ª
Isabela Machado da Silva (IP), prof. João Luiz Azevedo de Carvalho (FT), prof.ª
Juliana Petrocchi Rodrigues (FGA), prof. Khalil Oliveira Portugal (IF), prof. Luiz Felippe Salemi (FUP), prof. Marcelo Grandi
Mandelli (IE), prof.ª Maria Natacha Toral Bertolin (FS), prof.ª Patrícia Maria Escalda (FCE), prof. Osmindo Rodrigues Pires
Junior (IB), prof. Ricardo Lourenço Pinto (IG), prof.ª Sayonara de Amorim Gonçalves Leal
(ICS), prof. Sinara Pollom Zardo (DACES) e prof. Wagner Rodrigues dos Santos (FACE). Ausência jus�ficada: prof.
Alessandra Ramos Venosa (FM), prof. Rafael Oliveira Rocha (DAIA) e prof. Thiago Sebas�ano de Melo
(CET). Ausências: prof.ª Solange Alves de Oliveira Mendes (FE), Disc. Gabriel Barros Braga
(DCE) e prof. Wagner Antônio Rizzo (FAC). Convidados: prof.ª Ana Paula Campos Gurgel (FAU). 1) INFORMES GERAIS E
DA FASE DE RECUPERAÇÃO DA PANDEMIA: O prof. Diêgo informou sobre a divulgação da
circular que trata do preenchimento do formulário de inclusão de disciplinas obrigatórias e itens para a realização de
a�vidades didá�cas, que não foram abrangidos pelo Edital nº 37/2021. Informou que, na úl�ma reunião do CEPE,
foi apresentada a minuta de resolução sobre as a�vidades acadêmicas do próximo semestre. Informou, ainda, que foi
sugerida a elaboração de uma minuta de resolução para a etapa 2 e que será discu�da na reunião do CEPE, na qual
está prevista para o dia 25/11/21. Comentou que o CCAR tem trabalhado na elaboração de uma série de documentos
orientadores, que estão disponíveis no site do repositório da Covid. Informou que foram selecionados os principais
documentos e que estão disponibilizados na forma de links para o compar�lhamento nas redes sociais, principalmente
nos grupos WhatsApp. Solicitou o apoio dos conselheiros na divulgação dos links. Por fim, informou sobre a finalização
do calendário de matrícula e a previsão para divulgação será para a próxima segunda-feira. A prof.ª Sinara informou que
foi lançado, no dia 7/10, o guia de acessibilidade no ensino remoto e solicitou o apoio dos conselheiros na divulgação do
documento. O prof. Luiz Fellipe comentou sobre a dificuldade de analisar as solicitações de aproveitamento de estudos.
Explicou que, no formulário, não há um campo de preenchimento para as disciplinas da UnB. Sugeriu a reformulação
do formulário para que o estudante possa indicar as disciplinas da UnB a serem aproveitadas. 02) CALENDÁRIO DE
REUNIÕES DA CEG - 2022.1: O calendário foi aprovado por consenso. Além disso, foi aprovado o agendamento de mais
uma reunião do atual semestre para o dia 09/11/2021. 03) APRESENTAÇÃO DA MINUTA QUE DISPÕE SOBRE O ADITIVO
COMPULSÓRIO NOS PPCS DOS CURSOS DE GRADUAÇÃO EM ATENDIMENTO À RESOLUÇÃO CNE/CP Nº 2 DE 05 DE
AGOSTO DE 2021: O prof. Diêgo realizou a leitura da minuta de resolução e esclareceu que o documento visa
atender à Resolução CNE/CP nº 2 de 05 de agosto de 2021. Informou que a minuta de resolução só será subme�da, para
deliberação, na próxima reunião. Esclareceu que a apresentação da minuta foi para que os conselheiros possam analisar
o documento previamente. Solicitou um relator para realizar a análise da minuta e o prof. Antônio Jorge se dispôs a
analisar. 04) APRESENTAÇÃO DA MINUTA QUE DISPÕE SOBRE O PROCESSO DE MATRÍCULA EM COMPONENTES
CURRICULARES DE GRADUAÇÃO:  O prof. Diêgo esclareceu que a minuta de resolução foi elaborada com o intuito de
norma�zar as etapas de matrícula. Explicou que, com a u�lização do SIGAA, houve alterações administra�vas nos
processos de matrícula e, por consequência, houve uma demanda por parte dos coordenadores na elaboração de uma
norma. O prof. Diêgo realizou a leitura da minuta de resolução e esclareceu que a apresentação da minuta foi para que
os conselheiros possam analisar o documento previamente. Esclareceu, também, que a minuta de resolução só será
subme�da, para deliberação, na próxima reunião. Solicitou um relator para realizar a análise da minuta e a prof.ª Isabela
se dispôs a analisar o documento. 05) ATA 1437: realizada no dia 05/10/2021. DELIBERAÇÃO: Aprovar, com três
abstenções, a Ata 1437. 06) SOLICITAÇÃO DE HOMOLOGAÇÃO DE TRANCAMENTO: 6.1 - DANIELA ANDRADE RASLAN.
17/0085104. Curso Ciência Polí�ca. Solicita trancamento geral jus�ficado do 2020.2. RELATOR(A): Fernanda Passini
Moreno. Deferido. DELIBERAÇÃO: Homologar, por unanimidade, a solicitação de trancamento analisada pela Diretoria
Técnica de Graduação. 07) SOLICITAÇÃO DE TRANSFERÊNCIA OBRIGATÓRIA: 7.1 - LUCAS PATRIOTA MALINSKI DA SILVA
PINTO. Curso Arquitetura e Urbanismo. Solicita transferência obrigatória. É dependente de genitora, servidora pública
federal, transferida por necessidade de serviço para a cidade de Brasília/DF, por término de missão no exterior.
Ins�tuição pública: UFSC. RELATOR(A): Henrique Soares de Melo. Deferido; 7.2 - RAYSSA DA SILVA CARNEIRO. Curso
Licenciatura em Geografia. Solicita transferência obrigatória para bacharelado em Geografia. É servidora pública federal,



transferida por necessidade de serviço da cidade de Guara�nguetá/SP para a cidade de Brasília/DF. Ins�tuição pública:
UFRJ. RELATOR(A): Henrique Soares de Melo. Indeferido. DELIBERAÇÃO: Homologar, por unanimidade, as solicitações
de transferências obrigatórias analisadas pela Secretaria de Administração Acadêmica. 08) PROCESSOS DIVERSOS: 8.1
- COMITÊ LOCAL DE ACOMPANHAMENTO E AVALIAÇÃO (CLAA). Solicita análise do Relatório Ins�tucional Consolidado
do Programa de Educação Tutorial - PET. RELATOR(A): Felipe Augusto Arakaki. O prof. Felipe realizou a leitura do parecer.
Após a leitura, o prof. Alciomar comentou sobre a dificuldade de comunicação com o MEC. Manifestou preocupação com
a situação, pois ocasiona insegurança na candidatura de futuros par�cipantes nos
grupos PETs. DELIBERAÇÃO: Aprovar, por unanimidade, o Relatório Ins�tucional Consolidado do PET; 8.2 - TEODORO
AUGUSTO RAMOS DIAS KOWALSKI. 15/0149328. Curso Engenharia Automo�va. Solicita revisão de
menção. RELATOR(A): Osmindo Rodrigues Pires Junior. DELIBERAÇÃO: Aprovar, com dezenove votos favoráveis
e uma abstenção, o parecer do relator e INDEFERIR a solicitação de revisão de menção; 8.3 - DANIEL DE PILLA
MONTEBELLO. 11/0147600. Curso Turismo. Solicita reintegração. RELATOR(A): Luiz Felippe Salemi. DELIBERAÇÃO: Não
aprovar, com seis votos favoráveis, nove votos contrários e uma abstenção, o parecer do relator e INDEFERIR a
solicitação de reintegração. O colegiado entendeu que houve descumprimento do art. 1º da Instrução Norma�va CEG n.
0002/2017 e não houve comprovação das alegações apresentadas pelo interessado no pedido de reintegração; 8.4
- CITÂNIA CORDEIRO DA NÓBREGA. 11/0047303. Curso Educação
Física. Solicita reintegração. RELATOR(A): Luiz Felippe Salemi. DELIBERAÇÃO: Aprovar, por unanimidade, o parecer do
relator e INDEFERIR a solicitação de reintegração; 8.5 - THOMAS ROTTER SEVERIANO. Curso Engenharia de
Produção. Solicita reconsideração do deferimento parcial de revalidação de diploma. RELATOR(A): Patrícia Maria Fonseca
Escalda. DELIBERAÇÃO: Aprovar, por unanimidade, o parecer da relatora e INDEFERIR a solicitação de reconsideração de
revalidação de diploma; 8.6 - GABRIELA RODRIGUES ÁVILA. 202070260. Direito. Solicita aproveitamento da disciplina de
Introdução à Economia. RELATOR(A): Maria Natacha Toral Bertolin. DELIBERAÇÃO: Aprovar, com quinze votos favoráveis
e uma abstenção, o parecer da relatora e INDEFERIR a solicitação de aproveitamento de estudos; 8.7 - GABRIELA
RODRIGUES ÁVILA. 202070260. Direito. Solicita aproveitamento da disciplina de Sociologia do
Direito. RELATOR(A): Maria Natacha Toral Bertolin. DELIBERAÇÃO: Aprovar, com dezesseis votos favoráveis
e uma abstenção, o parecer da relatora e INDEFERIR a solicitação de aproveitamento de estudos. Encerrada a
pauta, o prof. Diêgo finalizou a reunião, da qual eu, Lívia Silva de Jesus, Secretária Execu�va da CEG, lavrei a presente Ata
que, após lida e aprovada, será assinada por mim e pelo Presidente da mesa. 
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Documento assinado eletronicamente por Diego Madureira de Oliveira, Decano(a) de Ensino de Graduação, em
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